



Anuncia Mier consenso para reforma electoral

A partir del próximo martes, por consenso de los grupos parlamentarios, en la Cámara de Diputados, iniciará la construcción de un proyecto de dictamen de la Reforma Político-Electoral. Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro, explicó el procedimiento en el que se revisarán 50 iniciativas de reforma constitucional agrupadas en cinco temas y 54 propuestas de cambios a leyes secundarias.

https://drive.google.com/file/d/1Nn0kAOqNdG5IFYDmvtLCCVs4_orCZcv9/view